

Semblanza

Mariano Vargas Gálvez

Abogado de profesión, publicista de corazón.

Mariano es egresado de la facultad de derecho en la UNAM, tiene un master en alta dirección de empresas por el IPADE, y una Licenciatura en Comunicación por ULA. (Universidad Latinoamericana)

Es fundador de La Orquesta Publicistas una agencia de comunicación independiente con representaciones en Mérida, Villahermosa, Guadalajara, Hermosillo, CDMX y Puerto Vallarta. Trabajando con marcas a nivel nacional e internacional de diversos giros.

Es fundador de Advercycling empresa enfocada en el street marketing; y **es el actual presidente de la Asociación Sonorense de la Publicidad ASPAC**, que es el organismo que concentra a expertos asesores en mercadotecnia y publicidad de Sonora, con el objetivo de fortalecer y regular la actividad del gremio en el nuevo contexto global.

